

学校 たごより

おおさかしりつきたたつみしようがっこう
大阪市立北巽小学校

はる えんそく し おおさか かんさいばんぱく 春の遠足のお知らせ～大阪・関西万博へ～

しんがつき はじ こ あたら で あ まな むね
新学期が始まり、子どもたちは新しい出会いや学びに胸をふくらませ、毎日
げんき たの す ことし はる えんそく かいさいいちゅう おおさか かんさいばんぱく
元気に楽しく過ごしています。今年の春の遠足では、開催中の大阪・関西万博
い かがや みらいしゃかい
へ行きます。「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマにしたこの万博では、
みらい すがた たいかん
さまざまな未来の姿を体感することができます。子どもたちにとって、楽しみ
まな せかい ひろ かん きょう きかい かんが
ながら学び、世界の広がりを感じる貴重な機会になると考えています。
あんぜん じゅうぶんはいりょ たの ゆういぎ いちにち きょうしょくいんいちどう
安全に十分配慮し、楽しく有意義な一日になるように、教職員一同しっかりと
じゅんび すす じぜんがくしゅう
準備を進めてまいります。事前学習とともに、子どもたちがしっかりと
しゅうだんこうどう ひ び がっこうせいかつ
集団行動ができるように、日々の学校生活においても学ぶことができるよう
くふう まな
工夫していきます。

- ・ 5月22日(木)は、3年・4年の春の遠足です。
- ・ 5月28日(水)は、5年・6年の春の遠足です。
- ・ 5月30日(金)は、1年・2年の春の遠足です。

「いじめ・いのちについて考える日」

おおさかし かんが ひ がつ おおがたれんきゅう あ
大阪市では、「いじめ・いのちについて考える日」(5月の大型連休明けの
げつようび ことし がつ にち せってい おおさかしりつ しょうがっこう ちゅううがっこう
月曜日、今年は、5月12日)を設定し、大阪市立のすべての小学校・中学校
かくがっこう ゆる がっこう とく じき あたら
の各学校でいじめを許さない学校づくりに取り組んでいます。この時期は、新
がくねん げつ す あたら がつきゅう お つ
しい学年になってから1か月が過ぎ、新しい学級でようやく落ち着いてくる
じき ほんこう がつ にち しゅうかん しゅうだん
時期です。そこで、本校でも、5月12日からの1週間に、「いじめのない集団
なかもとく づくり、仲間づくり」について取り組んでいきます。

- 先日もお知らせしましたように、学校へ来校される場合には、
かなら ほごしゃようなふだ じさん じてんしゃ らいこう
必ず、「保護者用名札」を持参してください。自転車でのご来校
えんりょねが りかい きょうりょく ねが
もご遠慮願います。ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。